

# 系位泉

第559号 2018年 4月26日(木)

発行:学校法人協和学院 水沢第一高等学校 (文責:藤沢)

# 活発な意見 前期生徒総会

4月25日(水)14:00~前期生徒総会が行われました。

執行委員長の挨拶に続いて、議長に調理科3年の山口佐和さんと山本琳さんが立候補。各専門委員会や各部・同好会の活動目標や内容、決算・予算(案)等について円滑に議事を進めてくれました。

議案について、「部活動点検」や「お掃除グランプリ」、「私学フェスティバル」とはどのような内容かという質問や、「ごみの分別がしっかりできていないのでラウンジの掃除当番をローテーションしてみてはどうか」、また「ボランティア清掃を増やしてはどうか」等々1年生から3年生までの各クラス代表者から質問や意見が多数出ました。

それらに対して執行部は、それぞれ「検討して結果等を" "開拓"でお知らせします」と回答していました。早速当日放課後に、出された意見について執行部内で協議を始めていました。

議案書の数字の間違いの指摘もあり、しっかり議案書を読んでいることがわかる活発な生徒総会でした。執行部からの提出された議案は全て承認されました。





《校 訓》 「神清智明(しんせいちみょう)」 「松操竹節(しょうそうちくせつ)」 「衆心成城(しゅうしんしろをなす)」 心は清く賢明で、確固たる信念を持ち、心を一つにすれば何事も成せる。

『教育の精神』 教えることは教えられることだ 育てることは育てられることだ

生徒と教師の間に この緊密な関係が成り立つとき はじめて 「教育」というステージの 幕が開かれる 子どもから学びながら 父母や地域に支えられながら はじめて 「学校」という豊かなドラマが 進行する

『教育目標』 人間の尊厳を自覚しそれを貫く人間 いかなる困難にもうちかって、自主的に生きる人間 正しい知識と技術を身につけた人間に育てること

水沢第一高等学校の教育(共育)の考え方・土台は、この校訓と精神です。

### 読書週間

4月23日(月)~27日(金)は読書週間。図書委員が各教室に入って一緒に本に親しみました。



#### 英会話・フランス語講座

英会話(水)16:15~、仏語講座(金) 16:00~ どちらも会議室で行っていま す。受講希望者はネム先生まで。





4 月 金 高総体地区予選 28 日 昭和の日 ボランティア清掃 月 30 火 開校記念日 木 憲法記念日 金みどりの日 十二ともの日 日 月 火 内科検診③ 耳鼻科検診(1年) 9 内科検診 耳鼻科検診(3年) 進路講演会 PTA総会 11 十 大理高校生来日 水泳東北Jn選手権 リーグ 12 13 H 14 15 火 心臓検診 結核検診 水 進路ガイダンス(3年) 学年レク(1.2年) 16 17 木 到達度テスト 尿検査 職員会議 野球県大会 金 応援練習 18 土 北奥地区中高生テニス講習会 19 20 Н 月 21 火 高総体総合開会式 水陸上・バスケ県大会 24 金 テニス県大会 25 + 野球県大会

水沢第一高等学校<問い合わせ・連絡先> 雹0197-24-6171(事務室) ☎0197-24-6173(職員室)

Eメール: kvouwa@mizuichi.ed.ip

#### 調理師養成施設の生徒の自覚も 調理科3年生が1年生に歓迎の食事会

4月20日(金)、調理科3年生が調理科1年生を歓迎するお食事会を行いました。調理科3年生は料理をふるまいつつ、調理師養成施設に学ぶ先輩として調理服の着方や調理実習にかかわる諸注意、行事を紹介しながら調理のやりがい等を後輩にスライドショーも上映しながら話を。最後には1年生からお礼の言葉があり、とても良い交流の場になりました。

1年生は3年生にお礼の手紙を。佐々木麻衣さんは「カルパッチョやポトフ、香草焼きは程よい塩加減でとてもおいしかったです。デザートのチーズケーキは甘く、上にのせられているベリーの酸味がちょうどよく、こちらもとてもおいしかったです。私も2年後には先輩たちのような調理ができるように頑張ります。」と感謝と決意の言葉を述べていました。

今回3年生が提供した料理は、前菜:サーモンのカルパッチョ、スープ:ポトフ、肉料理: 豚ロースの香草焼き、デザート:マーブルチーズケーキでした。







#### 新入生オリエンテーション







4月10日(火)~12日(木)に新入生オリエンテーションが行われました。1日目はまず生徒会執行部から本校の歴史や校則・校歌等の紹介プレゼンテーション。続いて校長講話、授業やサプリ視聴についての説明がなされました。2日目はスマートフォンの使い方についての講話。続いて校舎施設設備の使い方やクラブや考査、進路指導等に関する説明。先輩からの学習・生活に関するアドバイス。そしてペーパータワーのグループエンカウンター。皆真剣に話を聞き、必要な部分をしっかりとメモをとり、グループエンカウンターでは積極的に工夫し交流しながらより高いタワーを作っていました。3日目はポートフォリオの作成意義についての説明。その後オリエンテーションのまとめをワークシートに作成し発表して終了しました。

# 今年も被災地のために街頭募金

4月25日(水)放課後、イオン桜屋敷店で東日本大震災の被災地への募金活動を行ってきました。昨日の募金額は6,753円でした。

5月12日(土)~26日(土)まで、台湾の台北市立大理高等学校から、5人の生徒が 来校し、ホームステイをしながら本校で学習・生活をします。

皆さん日本文化、胆江地区の魅力等について、積極的に話してあげてください!















2・3年生は手本を、1年生は歌詞を見ながら

各教室で練習

## ら 各部の活躍

☆野球部 胆江親善野球 準優勝!1回戦 vs岩谷堂 10:1勝(7c)☆サッカー部 iリーグ

準決勝 vs金ヶ崎 13:5勝(7c)

決勝戦 vs水商 4:7敗

第1節vs千厩 0:6敗

教育相談日 <u>毎週火曜日</u>が教育相談日となっており、<u>スクールカウンセラーの髙橋昇先生</u>が教育相談室(保健室隣)にいらっしゃいます。 相談対応は 原則<u>8:45~16:45までの1時間</u>、<u>予約制</u>です。 相談のご希望がある場合には、<u>担任または養護教諭(及川志保先生)に</u>お話しください。 相談日時を調整のうえ、ご連絡いたします。 生徒の皆さんはもちろん、保護者の方のみの相談も受け付けております。 お気軽にご連絡ください。 (4/5.6.10.17.26)

